
PlantaDoce.

Empresa

Tich Consulting se hace fuerte en África: se adjudica un contrato en Marruecos por 1,2 millones

La firma de tecnología y consultoría sanitaria española implanta su historia clínica de gestión sanitaria en un centro de Rabat. El objetivo de la empresa es trabajar con cuatro complejos hospitalarios más en España en 2019.

A.Escobar
28 mar 2019 - 05:00

Tich Consulting se hace fuerte en África: se adjudica un contrato en Marruecos por 1,2 millones

Tich Consulting exporta su tecnología sanitaria fuera de España. La compañía del grupo asegurador Asisa, con sede en Torreveja (Alicante), se acaba de adjudicar un contrato de alrededor de 1,2 millones de euros para implantar su historia clínica de gestión sanitaria integral, un *software* denominado Green Cube, en Marruecos.

Según ha explicado Luis Barcia, gerente de Tich Consulting, a PlantaDoce, la empresa ha resultado adjudicataria del 30% de un concurso público valorado en cuatro millones de euros en el hospital IBN Sina de Rabat. “Hemos aportado licencias y localización del producto; gestionamos 4.000 camas”, añade el ejecutivo.

La empresa inició su actividad como consultora sanitaria de tecnología y gestión en 2011. A finales de 2016, Tich Consulting abrió una nueva oficina dedicada al área de desarrollo tecnológico, ubicada en el Polígono de Torrellano, en Elche. **La firma cuenta con una facturación anual aproximada de tres millones de euros.**

Tich Consulting opera en un centenar de centros sanitarios de diez países distintos

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/tich-consulting-se-hace-fuerte-en-africa-se-adjudica-un-contrato-en-marruecos-por-12-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El sistema que desarrolla Tich Consulting ya está presente en un centenar de centros sanitarios de diez países distintos, entre los que destacan España, Italia, Marruecos, Guinea Ecuatorial, Vietnam y Emiratos Árabes, entre otros. **La compañía cuenta con cerca de 30.000 usuarios y 4,2 millones de historias clínicas.**

La mayor parte de hospitales, clínicas y centros médicos españoles en los que participa Tich Consulting se gestiona actualmente con el *software* implantado en Azure, la nube del gigante tecnológico Microsoft. Entre los clientes españoles de la compañía se encuentran, además de los hospitales de Asisa, el Centro Médico Asturias, la Policlínica del Poniente (Almería) o el Hospital Cruz Roja de Palma de Mallorca.

Asimismo, la compañía implantará Green Cube en Hosna Medical Care y Aralis, empresas dedicadas a la atención sanitaria y a domicilio de pacientes crónicos en Riad (Arabia Saudí), sumando a su cartera de clientes la gestión de 300 camas y 250 licencias de usuarios. **En este proyecto, Tich Consulting ha participado junto a su IN2, firma tecnológica sanitaria croata,** con quien ya tiene en marcha otras iniciativas internacionales en Eslovenia, República de Azerbaiyán y Vietnam.

La compañía se ha adjudicado su tercer proyecto en la Península Arábiga, concretamente en Omán

Otro de los proyectos que tiene encargado Tich Consulting es en Omán, en un hospital que está todavía por construirse, donde gestionará 150 camas, según ha explicado Barcia. No ha trascendido la localidad exacta y el nombre del complejo. En todo caso, será el tercer trabajo de la firma en la Península Arábiga.

Por otro lado, según reconoce el gerente de Tich Consulting, el objetivo para este ejercicio es implantar su tecnología en “por lo menos cuatro centros hospitalarios más en España, aparte de los 25 en los que ya estamos”.